

# Congreso local exhorta al PAN a no desinformar sobre los libros

## Su líder “es la parte más alta de la estupidez”: Morena

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

El Congreso de la Ciudad de México exhortó al dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, a evitar la desinformación en torno a los libros de texto gratuitos y abstenerse de hacer *campañas negras* sobre un supuesto adoctrinamiento comunista.

Carlos Mirón (Morena) comparó la actitud del panista con Hitler, cuando en 1933 el nacionalsocialismo llamó a la quema masiva de libros en plazas públicas: “Marko Cortés es la parte más alta de la estolidez y de la estupidez que puede haber”.

Su compañera, la diputada Marisela Zúñiga, dijo a su vez que el dirigente partidista se ha dedicado a difundir mentiras y afirmaciones sin sustento, pues la derecha está en contra de la incorporación de acciones para revalorizar la historia a fin de eliminar los sesgos de la discriminación racial y de la consolidación de un esquema educativo incluyente que ponga en el centro del aprendizaje a los jóvenes.

“Es la misma lógica de la derecha conservadora y retrógrada, porque el mal no está en lo libros, está en quienes hablan desde su ignorancia, porque el oscurantismo ideológico de Cortés, como si se trata de juventudes hitlerianas, incitó a padres de familia a destruirlos.”

Agregó que “esto no sólo es un acto disruptivo, sino un mensaje de odio y de sesgo racial contra maestras, maestros, psicólogos, pedagogos y profesionistas que conformaron el equipo que elaboró los libros mediante mesas de discusión y análisis del nuevo modelo educativo”; el punto de acuerdo fue avalado por mayoría en la Comisión Permanente del Congreso.

En tanto, Alberto Martínez criticó que durante el sexenio de Vicente Fox Quesada la Fundación de Marta María Sahagún, denominada Vamos México, pretendía que en los textos de educación básica se incorporara el dato respecto a que en la masacre de 1968 los estudiantes habían comenzado a disparar a los militares, “nadie protestó, nadie salió a defenderlos; lo mismo sucedió con el libro *Aura*, considerado como indecente”.

